

## Erratum

Die primäre N.-radialis-Parese bei Humerusschaftfrakturen – revidieren oder zuwarten? Eine Analyse der Versorgungsrealität in Deutschland. *J. P. Grassmann, P. Jungbluth, L. Bullermann, M. Hakimi, S. V. Gehrman, S. Thelen, M. Betsch, J. Windolf, M. Wild*  
DOI: 10.1055/s-0030-1250107/Online-publiziert: Z Orthop Unfall 19. 7.2010

Folgende Änderungen wurden uns vom Autor mitgeteilt:  
Im Kapitel „Material und Methoden“ sind es 134 neurochirurgische Abteilungen, nicht 46. In der Überschrift zu **Abb. 1** muss es heißen „Radialisparese“ statt „Radialparese“.